

# Topspiel in Eltmann

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

der erste Streich ist vollbracht – das 3:0 gegen Karlsruhe war ein erfolgreicher Start in das neue Jahr und der Auftakt in die schwere Rückrunde. Gleich diesen Samstag kommt es zum Spitzenspiel in Eltmann. Die Unterfranken haben finanziell ganz andere Mittel als wir und wollen unbedingt in die Erste Liga aufsteigen. Vor der Saison und auch jetzt sprechen sie offensiv von der Meisterschaft und trainieren dafür bis zu neunmal pro Woche. Die Strukturen sind anders als bei uns, aber morgen kommt es nur auf die sportliche Qualität und die Freude am gemeinsamen Spiel an.

Eltmann hat definitiv die besten Einzelspieler der Liga und hat damit zurecht Chancen auf die Tabellenspitze, aber wir kennen unsere Stärken und werden als Team und mit viel Leidenschaft kämpfen. Wir freuen uns auf ein schweres Auswärtsspiel vor schöner Kulisse und einem Gegner, der extrem Druck hat. Nach eigenen Aussagen war die Niederlage am vergangenen Wochenende gegen Tabellenführer Mainz „überflüssig“ und kein guter Auftakt in die ausgerufenen „Wochen der Wahrheit“. Durch die unterschiedliche Spieleanzahl ist das Tabellenbild zwar etwas täuschend, doch eines ist klar. Eltmann muss möglichst 3:0 oder 3:1 gewinnen um den Anschluss an die Spitze zu wahren und damit ihr ambitioniertes und lautstark propagiertes Ziel „Meisterschaft“. Mit 38 Punkte aus 15 Partien führt Mainz das Trio an, mit 35 Punkten aus 13 Spielen belegen wir Platz 2 und Eltmann hat aus 14 Partien 33 Punkte. Eltmanns Coach Marco Donat hat unter der Woche extrem fleißig trainieren lassen, gerade im Bereich Aufschlag und Angriffsvarianten. Er spricht von „Grafig in die Knie zwingen“ und meint: „Vier Dinge sind besonders wichtig. Wir müssen hellwach und dynamisch von der ersten Sekunde an ins Spiel gehen, druckvolle, platzierte Aufschläge servieren, die Blockabwehr verbessern und agieren statt reagieren.“

Copyright: Jonas Strobel

Wir sind hochmotiviert, entschlossen und werden auch in Eltmann unseren Spaß haben! Drückt uns die Daumen!

Über den Live-Ticker ([www.vbl-ticker.de](http://www.vbl-ticker.de)) könnt ihr die Spielergebnisse ab 19:30 Uhr verfolgen. Nächsten Samstag steht dann wieder ein Heimspiel an. Am 02.02. kommt das ambitionierte Team aus Freiburg und wir rufen zur „Après-Ski-Party“ aus. Unter anderem gibt es Skikarten im Wert von 200 Euro zu gewinnen.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.